
1.      In welcher Höhe wurden im Jahr 2015 Gebühren für die Nutzung des Marktplatzes 
eingenommen? 

2.  In welcher Höhe entfielen Gebühren auf die nachfolgend genannten Bereiche:  
a) Gastronomie 
b) Veranstaltungen 
c) Tatbestände entsprechend der Sondernutzungsgebührensatzung 

3.      Wie wurden diese Gebühreneinnahmen im Jahr 2015 verwendet und welche 
Verwendung ist für die zu erwartenden Gebühreneinnahmen des Jahres 2016 geplant? 

 
gez. Johannes Krause  
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  

 

 


